
Губернатор  провел  встречу  с
депутатским корпусом региона

Сегодня губернатор Андрей Бочаров обсудил результаты уходящего
года и перспективные планы социально-экономического развития
региона с депутатами Волгоградской областной Думы. Итоги этой
встречи прокомментировали руководители парламентских фракций.

Михаил  Струк,  руководитель  фракции  «Единая  Россия»  в
Волгоградской  областной  Думе:

«Ежегодная  встреча  губернатора  с  депутатами  Волгоградской
областной Думы прошла в доверительном ключе. Глава региона
рассказал о том, какие результаты достигнуты в текущем году,
который  выдался  очень  непростым.  Благодаря  фундаменту,
заложенному  в  прошлые  годы,  региону  удалось  не  только
выполнить все свои обязательства, но и достойно преодолеть
новые  вызовы.  Впечатлили  планы  по  развитию  Волгограда  и
Волгоградской  области,  которые  озвучил  губернатор.  В
частности, будущее острова Сарпинский. Кстати, об этом вчера
на прямой линии Андрея Ивановича Бочарова спрашивали жители.
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Надо  отметить,  что  вопросов  было  задано  много  и  это
свидетельствует о том, что гражданам небезразлично, как будет
меняться и преображаться наш край. Те инвестиционные проекты,
которые  будут  реализованы  в  ближайшие  десять  лет,  сделают
Волгоград  одним  из  самых  развитых  региональных  центров
европейской части нашей страны. Планы, конечно, амбициозные,
но мы понимаем, что новые проекты открывают дополнительные
перспективы для развития нашей области в целом. Уверен, что
все обязательно получится, потому что с таким руководителем,
как  Андрей  Иванович  Бочаров,  который  заряжает  энергией  на
созидание, не может быть иначе».

Тамара  Головачева,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной  Думы,  руководитель  фракции  КПРФ  Волгоградской
областной Думы:

«2022 год был настолько ответственный, настолько сложный, как
в  понимании  событий,  осознании  происходящего,  так  и  в
исполнении  решений,  которые  принимались  на  уровне
Волгоградской области и всей страны. Но благодаря совместным
усилиям задачи, которые ставились, успешно выполнены. Многие
из  них  получили  высокую  оценку  Президента  России  и
федерального  центра.  Это  касается  здравоохранения,
образования, дорожного строительства и других сфер. Сегодня
губернатором  были  обозначены  ключевые  вопросы,  которые
интересны  жителям  всего  региона  —  муниципальных  районов,
нашего областного центра и даже маленьких поселков, которые
требуют развития. И, невзирая на всю сложность ситуации, есть
ощущение единения и желания работать, есть четкое понимание,
как  реализовывать  намеченные  планы.  Состоялся  открытый  и
доверительный разговор — только так должны строиться отношения
всех ветвей власти, общественных организаций и политических
партий».



Дмитрий  Калашников,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной Думы, руководитель фракции «Справедливая Россия –
Патриоты – За правду» Волгоградской областной Думы:

«Сегодня  была  встреча  не  только  с  губернатором,  но  и  с
волгоградцем, человеком, который болеет душой за наш город и
всю область. Он видит в нас своих единомышленников и активных
участников воплощения масштабных планов и проектов развития
региона. Мы сегодня общались с руководителем, который искренне
хочет,  чтобы  наша  область  стала  лучше.  Спасибо  за  такой
откровенный  разговор.  Губернатор  много  говорил  о  планах
развития Волгограда. Мне, как депутату от города, импонирует
такое  внимательное  отношение  к  областному  центру.  Глава
региона считает необходимым комплексное развитие Волгограда:
не  только  как  федерального  центра  патриотизма,  культуры,
туризма,  но  и  промышленно-логистического  центра.  То,  что
сейчас  строятся  автомобильный  обход  Волгограда,  третий
пусковой  комплекс  мостового  перехода  через  Волгу,  другие
крупные дорожные объекты, и то, что было сделано в этой сфере
за последние годы, формирует наш город как важную составляющую
транспортного коридора Север – Юг. Это крайне значимо для
России  сейчас,  когда  многие  внешнеэкономические  связи  с
Западом прерваны. Превращение Волгограда в один из крупнейших
транспортно-логистических центров страны способствует развитию
промышленности,  сельского  хозяйства  и  в  целом  региона.
Озвученные  на  сегодняшней  встрече  темы  перекликаются  с
вопросами  вчерашней  прямой  линии  губернатора  с  жителями.
Отмечу, этот разговор с гражданами является не только своего
рода отчетом главы региона о проделанной работе, но и очень
важен для объективного анализа сложившейся ситуации и принятия
дальнейших решений по развитию Волгоградской области, в том
числе и для нас – законодателей. Текущий год мы заканчиваем с
приростом доходов областного бюджета. Дополнительные средства
направлены на поддержку экономики, промышленности, участников
СВО  и  их  семей.  Эффективная  государственная  политика,



проводимая  в  регионе,  содействовала  стабильному  росту
экономики,  позволила  сохранить  и  расширить  социальные
программы  и  выполнить  обязательства  перед  жителями.  Это
вселяет  в  нас  уверенность,  что  движение  вперед  будет
продолжено».

Алексей  Логинов,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной  Думы,  руководитель  фракции  ЛДПР  Волгоградской
областной Думы:

«Сегодня на встрече депутатов с губернатором были подведены
итоги уходящего года и намечены планы. Это был разговор членов
одной команды, которые вместе работают на благо Волгоградской
области. Все мы понимаем, в каком направлении надо двигаться и
что  требуется  для  достижения  поставленных  целей.  Много
сделано,  но  предстоит  сделать  еще  больше.  Я,  как  житель
Волгоградской области и депутат областной Думы, хочу отметить
успешную реализацию инфраструктурных проектов. Наряду с этим —
и губернатор об этом говорил на прямой линии — необходимо
продолжать  комплексное  развитие  территорий.  Сегодня  были
обозначены  основные  перспективы  Волгограда,  разрабатывается
10-летняя программа развития областного центра. Она тоже будет
иметь комплексный характер, но не в ущерб другим городам и
районам  области.  Большое  внимание  уделяется  и  вопросам
модернизации  транспортно-логистической  сети  региона.  Всё
вместе это способствует повышению комфорта и качества жизни в
Волгоградской области. Уверен, что все задачи будут выполнены
в  установленные  сроки.  У  нас  есть  опыт  2020  года,  когда,
несмотря  на  пандемию,  регион  не  только  выполнил
запланированное,  но  и  реализовал  дополнительные  проекты,
которые требовало время».

Евгений  Кареликов,  руководитель  фракции  «Российская  партия
пенсионеров  за  социальную  справедливость»  Волгоградской



областной Думы:

«Сегодня состоялась встреча губернатора Волгоградской области
с депутатами регионального парламента, в ходе которой глава
региона подвел итоги уходящего года, задал вектор развития
области на ближайшие 10 лет. Он обозначил задачи по различным
направлениям деятельности, среди которых основное для нас, как
для партии пенсионеров, – социальной блок, помощь старшему
поколению, поддержка семей с детьми. И мы видим, что, несмотря
на  сегодняшнюю  непростую  ситуацию,  в  2022  году  удалось
обеспечить выполнение всех принятых социальных обязательств. И
бюджет 2023 года, который облдума приняла 1 декабря, также
социально ориентированный – около 60% расходов запланированы
на социальную политику. В соответствии с жизненными реалиями
постоянно  совершенствуется  и  Социальный  кодекс  региона.
Вводятся новые и дополнительные меры поддержки для различных
категорий граждан. Сейчас, конечно, большое внимание уделяется
поддержке участников СВО и их семей. Это также стало одной из
главных тем обращений жителей области в ходе прямой линии,
которую провел вчера губернатор. Как отмечалось, от граждан
поступило свыше двух тысяч вопросов, что в разы больше, чем в
прошлом году. Это говорит о том, что жители активно участвуют
в развитии нашего региона. Считаю, что именно консолидация
общества, политических партий, органов власти является залогом
успешного достижения поставленных целей».


